

30.09.2015 WU RESPEKT AUF DEM ERÖFFNUNGSFEST DER INTERKULTURELLEN WOCHE



Auch in diesem Jahr haben die Schülerinnen und Schülern wieder mit viel Freude und großem Engagement Informationen über den Wahlunterricht, die Respekt-Initiative aus Frankfurt (www.respekt.tv) sowie Aktionen des Wahlunterrichtes weitergegeben und kamen mit vielen Groß-Gerauern ins Gespräch. Außerdem wurde das Poster „Groß-Gerauer zeigen Gesicht“ gemeinsam mit dem Aktionsbündnis gegen Rechtsextremismus auf der Bühne vorgestellt.

Links:

Ein Zeichen für Mitmenschlichkeit: http://www.echo-online.de/lokales/kreis-gross-gerau/gross-gerau/ein-zeichen-fuer-mitmenschlichkeit_16200854.htm

Interkulturelle Wochen in Groß-Gerau: http://www.echo-online.de/lokales/kreis-gross-gerau/gross-gerau/interkulturelle-wochen-in-gross-gerau-starten-mit-buntem-fest_16198683.htm



Auf dem gut besuchten Eröffnungsfest bei strahlender Sonne konnten sich die Schülerinnen und Schüler zusammen mit Herrn Wiesenhütter auch ein Bild der verschiedenen Vereine und Aktionen in Groß-Gerau machen, dem abwechslungsreichen Bühnenprogramm folgen und das vielfältige kulinarische Angebot nutzen.



Der Spaß durfte natürlich auch nicht zu kurz kommen!

Danke an das freiwillige Engagement der Schülerinnen und Schüler des WU
Respekt!